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＊今回の訪問先は，鹿屋市寿に事務所を構える山下プランニング株式会社さんです＊ 

   

訪れたのは秋晴れの気持ちのいい日でした。優しい笑顔の山下社長様がお話をしてく

ださいました。 

 2004年 3月に初回登録され、九州でも４番目とかなり早くから KESに取組んでお

られ、毎年確実に成果を上げ続けていらっしゃる、その秘訣なども教えていただきたく

お話を伺いました。 

 

 ５Sの推進から  

まず、事務所におじゃまして目に付いたのは、きれいに並んだファイルの棚。 

テープで色分けされ種類別にわかりやすく並べられており、色分けのリストも 

目に付く所に貼ってあります。 コピー用紙や図面なども裏紙と新品をきれいに整えて

一目でわかるよういれてあり、無駄がなく機能的に工夫しておられました。 

 品質の向上をと考えていらっしゃった時 

に KESを知り、それ以来ずっと 5Sに取り 

組み、継続しておられるとのことでした。 

はじめはコピー機くらいの大きさだった 

ゴミ箱も 3分の 1のサイズで十分になる 

ほどゴミも減ったそうです。 



 続けることの大切さ  

お話を伺っていて驚いたのは、初回登録以来 1度未達成があった以外はこの 6年間ずっ

と目標達成を続けておられるとのこと。続けていける秘訣は｢無理をしないこと｣。できる

ことからコツコツと確実に進めることだそうです。 

とはいえ、これまでに電気使用量なども 40％削減されており、会社経費も以前に比べ

数十万円削減されたということで、続けていくことの大切さを痛感します。 

使わない電気の主電源を切るとか、太陽光発電を設置されるなど色々なことを取り入れ

工夫しておられました。 

社員の皆さんの意識の継続は大変ではありませんか？とお尋ねしたところ、初めは 2ヶ

月に 1度会議を開き意見を出してもらい決めていたことも、今では会議をすることもなく

自然に目標に向けて取組んでいるというお話でした。 

 

 ふるさと道サポーター  

 事業所の入り口の看板に「ふるさと道サポー 

ター」の看板がありました。 

昨年の KES交流会でも話題になりましたが、 

現在も続けていらっしゃるとの事。 

現在は月 1回、町内会と県道部 250mの道路 

を清掃していらっしゃるのだそうです。 

当初は他に参加事業所もなく、回数も多く距離も長くやっておられたそうですが、周

辺の事業所さんがこの取り組みをご覧になり次々と始められ、今ではほとんどゴミもな

くなり、回数は減ったのだそうです。  

こんなふうに周辺の方々に伝わって繋がっていける活動って素敵ですね。 

 

今後は更なる品質の向上を目指し、『環境にやさしい設計』『生物多様性に配慮した製

品の販売』に取組んでいきたいと今後の思いも語ってくださいました。 

新しい目標の推進で KES活動がますます充実していくことを期待いたします。 

 

 


